

Madrid 3 Enero 1940.

(Princesa 10.)

Querido Carlos:

Ayer recibí su carta de 28 Dic. con su felicitación que le agradezco mucho y tanto como ella sus noticias y en recuerdo que había echado mucho de manos. La Voluntad de mi corte artificiosa obedeció a que indudablemente alguna carta de V. o mía han debido perderse pues la escribí una y una postal que no han tenido respuesta.

Alora ya estoy contento pues sé de V.<sup>o</sup> y de sus actividades que veo son tan simpáticas como siempre y que su Fundación está en vías de realizarse, y con ella el sueño dorado de mi buen amigo Carlos.

M No me recibido la anunciada visita de su amigo D. Rafael Maspons a quien tendrá mucho gusto en ver y charlar con él de la Fundación de V.<sup>o</sup> y de sus trabajos. No sería extraño que este Sr. fuese mi antiguo compañero de Universidad mío, pues creo recordar ese nombre como el de uno de los compañeros de carrera en aquellos lejanos años del viejo eje decadente de la Edad de Piedra, que ya casi chocea. Pero aparte de mi intilidad, y de mi edad protecta,

(y éste es el motivo de contestar a V. tan pronto)  
 un tiempo algo de tiempo, un poco menos de  
 materia gris. Ambas cosas viendo a ponerlos a la  
 disposición de mi buen amigo Carlos para redactar  
tarde en el mejor Castellano que yo ponea cuantos  
escritos, Memorias etc. etc. sea preciso. Para ello  
 no es necesario que yo esté en Blanes, aunque  
 la estancia en ese Paraiso de la Costa Brava  
 sería lo único para decentemente en poco el  
 cerebro y entre ello y tener al lado al "autor" para  
 alguna consulta necesaria, la cosa saldría mejor.  
 Pero como yo, ahora menos que nunca, no puedo  
 dejar "el duro banzo" a que estoy amarrado, no  
 cabe pensar en ese procedimiento. Queda el de  
 que U. me envíe los documentos y yo se los de-  
 mullo con las correcciones (que no serán muchas)  
 que necesiten, o hechos nuevos si ello es preciso.  
 En cuanto a la Traducción del documento  
fundacional del alemán al Castellano, mi hijo  
 (que habla y escribe correctamente alemán) se  
 ha brindado a hacerlo. No lo haría más pues  
 es, afortunadamente, muy torpe que su padre;  
 pero no le respondió a U. de la rapidez pues está  
 agobiado de trabajo. Me pregunta U. por su  
 especialidad. Es fisiólogo y médico de alta spe-  
 cialidad en un Dispensario del Estado, plaza que  
 ganó por oposición muy joven y siendo soltero.  
 Continúa con ella y tiene además su consulta  
 en su casa. Hoy, que le he visto, me ha pedido  
 las señas de V. para escribirle y se ha alegrado  
 mucho al saber que vendrá U. a Madrid, prome-  
 tiéndole para entonces el gusto de tenerle a  
 su mesa con su mujer y sus tres hijos que

Son tres diablillos: la mayor, Rosemarie, mi diablillo tan rico y tan mono que quita el miedo al infierno. (Ja ve Vd. como choca con el abuelo!!)

Tres recordar (no me fije en ello pues entonces no me interesaba) que en esa Comisión de Investigaciones Científicas, tengo un Sr., conocido, de muy reciente nombramiento; es el Académico de la Historia Amíl Palacios, persona muy inteligente y de gran mérito. Si así fuera, yo le hablaría de la "Fundación" con el cariño y el interés que merece como obra de cultura y patriótica. Espero instrucciones y datos de V. para ello. Al Presidente que V. cita, Méjico Conde de Arénz, no le conozco.

De modo que, resumiendo, y con toda la confianza que nos dan los 37 años!! que hace nos conocemos, V. me manda cuantos documentos quisiera y yo se los corrijo, redacto, haga mejor etc. Enfin todo lo que sea necesario para bien de la Fundación y satisfacción y servicio del Fundador que bien merece la ayuda de los españoles por su altruista entusiasmo.

Deseo verte pronto por aquí: tengo una casa demasiado chica para ofrecerte alojamiento como desearía; pero con gran gusto te tendría a mi, ahora más que nunca, modesta mesa recordando tiempos pasados.

Los misores te envían sus mejores deseos de salud y felicidad y yo esperando el dia del ansiado abrazo, te mando uno muy cariñoso.

Fernando

Grav. J. 22003  
Pouy - vous envoie ses exemplaires  
de la Revue d'Art et d'Archéologie  
lorsque l'édition de M. et Mme. de Pauw  
est en place.